
 

 

 

 

 

 Lettre du Maire 
                                                                       
Hiver 2023 

 Au  nom  du  Conseil  municipal  et  en  mon  nom,  je  viens  vous  présenter  tous  mes 
meilleurs vœux de bonheur et de santé pour l’année 2024.  

Les années s'écoulent rapidement, l'année 2023 laisse déjà place à 2024. Cela fera bientôt 
4 ans que notre équipe municipale est en place. Je profite de ce mot pour les remercier 
encore une fois pour le travail et l’énergie qu’ils déploient pour m’accompagner dans le 
développement et la vie de notre commune.  

Comme je l’avais annoncé précédemment, 2023 était une année de transi on. Outre la 
nécessaire rénova on de la maison de la nature, nous avons fait peu de travaux, mais nous 
avons mené beaucoup de réflexions et d’études afin de mieux préparer les futurs 
inves ssements structurants sur la commune. Par ailleurs, la crise énergé que nous avait 
invité à la prudence en 2023. Nous pouvons noter que les inves ssements de ces dernières 
années, comme le changement du chauffage, de l’éclairage et de l’isola on de l’école ont 
permis de contenir, voire réduire les factures, malgré l’augmenta on exorbitante du coût 
de l'électricité.  

En 2024, les travaux du lo ssement communal – derrière la can ne – vont perme re de 
terminer les aménagements du centre bourg. Ces travaux perme ront d’améliorer et de 
sécuriser le déplacement des enfants vers l’école et les arrêts de bus collège/lycée et 
perme ront la poursuite du déploiement du tout-à-l’égout vers l’Est du village.  

En 2024, j’espère que notre projet d’énergie partagée et d’autoconsomma on collec ve 
va enfin pouvoir voir le jour. Je pense que les « freins administra fs et techniques » sont 
derrière nous et que nous allons pouvoir bientôt vous présenter un projet complet et 
réalisable dans quelques mois.  

 

 

 



 

 En 2024, les bénévoles de la bibliothèque et de la commission anima on vont 
con nuer de proposer des anima ons pour les enfants et les adultes tout au long de 
l’année. Le nouveau comité des fêtes est en place et prépare ac vement le renouveau des 
fes vités du mois de juin. L’ACCA organisera son repas avant le printemps. 

  

  Enfin pour la rentrée de septembre 2024, nous avons décidé avec Hervé DARETTE, le 
maire de Labas de Cézéracq, que nos deux écoles par ciperont à l’expérimenta on des 
uniformes à l’école. Le but de ce e expérimenta on na onale est de valider ou non le 
port de ces tenues uniques dans les écoles de la métropole dans les années futures en se 
basant sur de nombreux critères (résultats scolaires des élèves, baisse du harcèlement, 
respect des adultes, sen ment d’appartenance, etc.). Ces tenues obligatoires ne coûteront 
rien aux parents. Bien sûr, ce ne sera pas un uniforme comme celui d’Harry Po er, mais 
plutôt une tenue commune avec le même code de couleur pour tous nos enfants du 
primaire, et une blouse ou un tablier pour les pe ts de maternelle. Nous informerons 
directement les parents d’élèves dans quelques semaines des modalités de mise en œuvre 
de ce e expérimenta on et leurs donnerons tous les détails u les. 

 

   

 

 


